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　2016ー 2017年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「変化をもたらす」
	 	 R . I . 会 長	 イアン H.S. ライズリー
	 	 地区ガバナー	 吉 田 雅 俊
クラブテーマ	 「身も心も健康で、前に進もう」	
	 	 クラブ会長	 田 村 順 二

今後の卓話予定

４/18	 休　会
４/25	 「美容室で出来る、弱酸性健康法」	

美容室“ミラー”オーナー　櫻井邦彦	様

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
出　席　報　告

来　訪　者　紹　介

	 45 名	 1 名	 2 名	 37 名	 5 名	 88.1％	 1532 回例会修正　欠席 5名・出席率 88.1％

前回（4/4　1534 回例会）の記録

◆ゲスト 1 名 東京浅草中央ローターアクト会長　三浦慎太朗	様
◆ビジター 2 名 東京上野ロータリークラブ　中澤　信夫	様
	 	 東京浅草ロータリークラブ　坂　真太郎	様

会長報告＜田村会長＞
・最近は料理に凝っています。自分の中にあ

る料理の才能とセンスに目覚めてしまいま
した。目玉焼きはプロ級の腕です。（笑）

幹事報告＜浜中幹事＞
・本日例会後に理事・役員会がありますの
で、よろしくお願い致します。

・バギオ基金、多田様より感謝状が届いてお
ります。

年間100％出席	 　浜 中 　 清 君　５回	　　小 林 　 博 君　22回

委員会報告
＜斎藤次年度幹事＞
・次週、４月11日（水）例会終了後、次年
度第２回被選理事役員会を開催いたしま
すので、関係者の皆様ご出席をお願いし
ます。

＜カラオケ同好会　渡辺会長＞
・来週の月曜日、18時30分からカラオケ大会
を行います。奮ってご参加下さい。

＜男の料理教室　丸岡会員＞
・４月11日（水）16時より、男の料理教室を
開催します。ご参加のほどよろしくお願い
いたします。



会員卓話

新入会員　入会式

本　間　俊　弘 	会員

イニシエーションスピーチ

ニコニコボックス
＜東京浅草 R.C.　坂 真太郎様＞
・４月 22 日に人生２度目の大曲「道

どうじょうじ

成寺」
を勤めます。３度目があるかはわかりませ
んので、是非この機会に、ご高覧賜ります
様、ご案内申し上げます。

＜田村会長、浜中幹事＞
・片岡さん、本間さん、イニシエーションス
ピーチ楽しみにしています。よろしくお願
いします。

＜山尾、丸岡、潮田、斎藤、古谷、磯本、原田、
常見、江連、吉沼、大塚、園部、本間、片岡、
中村、植木＞
・新入会員の松丸貴さん、ようこそ浅草中央
ロータリークラブへ‼

＜斎藤、髙木＞
・春爛漫‼入学式・入社式、新しいスタート
を切る季節です。心身ともにリフレッシュ

しましょう‼
＜江連、常見、丸岡、小林（雅）、宮崎、後上、

潮田、天笠、山尾、立野、斎藤、渡辺、藤掛、
原田、上野、内田、吉沼、大塚、髙木、中村、
植木、尾泉＞

・片岡さん、本間さん、イニシエーションス
ピーチ、頑張って下さい。

＜太田、佐藤＞
・お誕生日のお祝いをして戴き、有難うござ
いました。

＜岩戸＞
・結婚記念日に花束を戴きまして誠に有難う
ございました。

＜松本＞
・結婚記念日に花をいただきありがとうござい
ました。何年になりますでしょうか。だいぶた
ちます。仲良くやっております。以上。

新入会員の 松丸　貴さん



わが社の本間商店は「合羽橋で上空をレース鳩が飛んでいる店」として有名です。
父が趣味で学生の頃から鳩レースをやっています。
わが社は戦後膨らし粉の店としてして設立致しました。後に包装の店も設立して
現在に至っています。
本間家は祖父の代から「俊男　俊行　俊弘　俊明　俊貴」などの「俊」が付く名
前が多いです。
合羽橋道具街は同業者が多いため基本店同士あまり仲が良いとは言えないと思い
ます。
実際「お客さんの取り合い」が非常に目につきます。
わが社の考え方としてネット通販で物を売るよりも「お店に実際に来てもらい合
羽橋も回って買い物をしてもらいたい」という考えです。
わが社は基本営業には出ていません。ノルマというのも特に設けていません。
会社を大きくしなくて良という訳ではありませんが「身の丈に合った経営」とい
うものを心がけています。
毎年修学旅行でやって来る中学生の職場訪問が楽しみです。必ず２校来ます。
自分はゴルフは一切やりません。車の運転もペーパードライバーです。
性格は二重人格でおとなしいが「エンジンがかかると飛ばす」？変わり者？タイ
プかもしれません。
かっぱ橋の青年会で蔵前防犯課のボランティア太陽というのを設立しパトロール
活動をしていた時期がありました。その後渋谷のガーディアンエンジェルスにも
入会し、活動していた時期もありました。
最近の楽しみは中学生時代に行っていた「竹の子族の同窓会」です。何か月に一
回開催している竹の子族の曲で踊るイベントが楽しみです。
丙午生まれなので学生時代同級生の生徒が非常に少ない学年でした。ほかの学年
より確実に１クラスは少なかったです。
自分の町会は西浅草の八幡神社なので独自にお祭りを開催しています。三社まつ
りの半纏を着れないので昔からお祭りは参加していません。西浅草２丁目は青年
会自体が解散している状態みたいです。
何年か前の火災の時には浜中さんには大変お世話になりました。我が社の上の階
が住居になっていてコンロでタバコを吸いコンロをつけっぱなしにしてしまい、
まな板が燃えてしまった為の火災でした。その時ガスの匂いが充満し何も出来な
い火災の恐ろしさを知りました。
わが社のビルもかなり古くなって来てしまいました。エアコンなども相当壊れて
来てしまいました。最近裏の看板が「錆びて落下した」という事故も起こってし
まいました。
何年か前の震災の影響で道具街側の看板が外れかけて惨事になりそうになったと
いう事もありました。
「合羽橋も古い建物が目立ってきている」というのが最近大変気になっている事
柄です。



　本クラブ入会に当たり、自己紹介を兼ねて生まれから時から現業に至るまでを
ふり返ってみました。
　１９６７（S.42）年	２月 17 日に臆病な性格に因るのか、予定日より１週間遅れ
て御茶ノ水の順天堂病院にて生まれました。学年で言えば	41 年組ですので	丙午	
になりますが、実際には	羊年の早生まれの為か	同学年が少なかった為か、走ら
ずのんびりとした幼少期を過ごしました。
　この頃は、まだ叔母達も同居していた為、今でも親族の集まりになると叔母３
人に母も加わり、『	あの頃は可愛気が在ったのに、こんな風になってしまうとは
．．．』	と今でもお茶菓子代わりにされています。
　しかしながら、詳しく聞いてみるとそれほど褒めた話でも無く、とにかく泣か
ない・話さない・良く寝、	目を開ければ何処か空を見つめていたそうで、その後	
叔母達に自身の子供が授かると	『	本当は子供って、こんなに手の掛るのだな』	と
ビックリした言うほど、置物の様に動きの無い子供だったそうです。
　その後	台東区立富士小学校に入学しますが、家業は父・母	共働きで祖父母に
甘やかされ育った為、このままではいけないと思ったのか、この頃から数百メー
トル先に住む大叔父が教育係りをかって出てくれました。御遣い物に始まり、家
で叱られては駆け込み、飴玉一つで手なずけられては返されていたのも懐かしま
れます。この大叔父は親族一同の相談役・良識の祖の様な人だった為、作法・振
る舞いから心の持ち様等、今考えれば子供が理解するには難し過ぎたのではと思
いますが、その言葉の 1つ 1つが少年時代の心の拠り所だった様に思います。
　小学校卒業時でさえ身長も低く・か細かった為、高学年になると海軍経験者の
祖父が教練が加わります。小学校入学以来水泳には通わされていましたが、これ
では足らず浅草から亀戸天神まで子供用の自転車で祖父の大型自転車を追い掛け
往復する、体育系の日々を送る事となりました。
　中学は台東区立今戸中学校（現	桜中学校）へ入学しました。身長も体力も無
かった為、	ひたすら運動に励み寝る生活から受験とはほど遠い生活からか大した
勉強も出来ず、高輪に在る明治学院高等学校へ入学しました。この頃になると	
子供時代より続けた水泳が漸く形になり指導補助・監視員のアルバイトに精を出

片　岡　孝　之 	会員



＜今週担当　宮崎守弘＞

し始めました。これが社会との初めての関わりという事もあり諸先輩方から逐一	
指導を頂きましたが、水泳での過失は大事故にも直結する為、現在の仕事でも活
かせる細部に渡った過敏な程の責任感を叩き込まれました。そんな生活を続けな
がら、大学は同大学校へ進学しました。
　大学へ入学する頃からスキ－にのめり込み、初夏から秋まで水泳で稼ぎ冬場に
全てを注ぎこんでも足らず、友人２名と輸入代行業の真似事を始めました。この
２人とは、それぞれ興味の向く方向も違い非常にバランス良く、昭和最後の４年
間という事も在り、学生の小遣い稼ぎとしては十分なものでした。しかしながら	
大手業者のコンテナ輸送に個人レベルの国際宅急便では敵う訳も無く、会社設立
を目指し卒業間近から会計事務所へお世話になりましたが、その後祖父が亡くな
るのを機に家業に戻り、現業に至ります。

区分け・副産物
　業者間で大別すると	畜産系	と	それ以外	の動物という区分けになります。
　現在	革に使われる動物の多くは	殆どが食用／他産業からの副産物として成り
立っています。
　先程の	畜産動物種（牛・馬・羊・豚）	は勿論ですが、もう片側の代表として
は魚類	（サメ・エイ・ウナギ	等）	が２次利用されていますが、

エコ	サイクル
　現在	革に使われる動物の多くは	殆どが食用からの副産物であり１頭・１匹で
あっても	無駄を残さない	エコ	サイクル	の発想を推奨	しています。

サスティナビリティ
　社会／環境／経済

社　会
　労働安全衛生、児童労働、先住民の権利、地域コミュニティ、サプライヤ－の
評価

環　境
　原材料、水、生物多様性、排水及び廃棄物、環境コンプライアンス

サプライヤーの環境評価




